

Danksagung

Auf ihrem Lebensweg hat unsere geliebte

Françoise Marie Frieda Zumkehr-Grandjean

Spuren hinterlassen ... Diese leben wir weiter und diese werden uns in Erinnerung bleiben.

All die tröstenden Worte, die ermutigenden Begegnungen mit Verwandten, Freunden und Bekannten, aber auch die stillen Momente der Erinnerung haben uns durch die schwierigen ersten Wochen nach ihrem plötzlichen Tod getragen.

Wir sind allen zutiefst dankbar, die uns in der Zeit des Abschiednehmens begleitet haben: den Mitarbeitenden im Spa, allen Rettungs- und medizinischen Kräften sowie denjenigen Menschen, die zu einer würdigen Verabschiedung von Françoise beigetragen haben, Pfarrer Franz Winzeler für die Gestaltung der Trauerfeier und der Musikerin und den Musikern für ihre tief berührende und emotionale musikalische Begleitung.

Die grosszügig eingegangenen Spenden an den Alpenwildparkverein Interlaken wie auch die Kollekte waren hochwillkommen und werden ganz im Sinne der Verstorbenen eingesetzt.

In tiefer Dankbarkeit:

Jürg Zumkehr-Grandjean

Nelly Grandjean

Interlaken, im Januar 2022

Wir bitten um Verständnis, dass keine persönlichen Danksagungen verschickt werden.

